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会員増強・職業分類委員会
都倉委員長

会員増強リストアップの様子



　本日は，会員増強・職業分類委員会担当のプ

ログラムが組まれております。そこで，会員増

強について今一度整理して見たいと思います。

1.　なぜ会員増強が必要か

① 毎年会員の自然減は，避けることができ

ません。このためにも毎年新しい会員の

補充が必要です。

② 組織を生き生きとさせるには，常に新し

い血の導入が必要です。

③ クラブ活性化のため，老・壮・青のバランスを保ち，若返りが必要です。

④ 会員増強は，財政や奉仕活動のために大きなプラスになります。

⑤ 地域社会の職業的な横断面をカバーするために，可能な限り地域に存在する職業

分類を網羅することが必要です。（未充填職業分類の充填）

2.　新入会員を迎えるとはどういうことか

① 私たちの一生の同志，即ち一生付き合う親友を得ることができる。

② ロータリーの人生哲学である「超我の奉仕」と「最も良く奉仕する者，最も多く

報いられる」という実践理論の普及ができる。

3.　新入会員候補者の説得に当たって

① ロータリーに関する情報の提供，即ち，出席義務の意義，親睦を通じての友情の

構築，ロータリーにおける職業奉仕の考え方，その他の奉仕の位置づけの説明。

② R.I.会長は，「夢をかたちに」とのテーマを掲げて，人道的奉仕を唱えておられま

す。「水」「識字率の向上」「保健と飢餓救済」は，本当に素晴らしい事業だと

思います。しかし，新入会員候補者への説得に当たっては，人道的奉仕に深く言

及しない方が賢明であろうと思います。

人道的援助には，何と言ってもお金が必要となります。お金がなければ現在の人

道的活動はできません。

バブルが去ってから随分時間が経過しております。大変苦しい経済状況が続いて

います。このようなご時世で，人道的奉仕を目的として入会したいと考える人は

少ないと思われます。
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4.　最後に

R.I.のフタ事務総長が，ロータリーワールドという冊子の中で次のように述べている

そうです。「今日，かって無いほどロータリーは世界的に尊敬されている。その理由

がポリオであり，ロータリーセンターである。そしてR.I.の支援のもとで各地区，各

ロータリークラブが公共的なイメージアップに努めた結果，大きな成果を収めつつあ

る。だから会員獲得活動にとって理想的な環境が生まれた」と。

　このような認識には，何か違和感を覚えるのですが。

　また，宮本当地区ガバナーは，地区目標の一つとして，「会員増強目標　純増１名

以上」を掲げておられます。これは強制ではありませんが，私達のクラブに対する有

益な助言です。

　ロータリーは不況の時にこそ役に立つと，かつては言われていました。しかし，今

はその逆となっています。これは人道的奉仕を強調する余り，ロータリーの真の目的

を我々が見失いつつあるのではないでしょうか。そこに会員減少の原因があるように

思ってしまいますが，そのように思うのは私だけでしょうか。

　R.I.のためでも，地区のためでもなく，私達のクラブ発展のためにこそ，会員の維

持・増強に努めようではありませんか。

　本日の会員増強・職業分類委員会担当のプログラムが，実り多いものとなり，新し

い仲間を迎えることに繋がることを祈念いたしまして，会長の時間を終わります。

誕生祝

柿　木　國　夫　会員

嶋　谷　拓　雄　会員

高砂観月能案内
　9月14日（日）
於：高砂神社



第５回　通算１３６９回
1. ガバナー事務所より

①世界社会奉仕（WCS）

ワークショップ開催のお知らせ

日時：2008年8月23日（土）13：00～16：30

場所：三宮グランドビル２階３号４号室

② 2007-08年度国際青少年交換帰国生

帰国報告会並びに

2008-09年度国際青少年交換来日生

第１回オリエンテーションのご案内

日時：2008年8月30日（土）14：00～

場所：神戸山手女子高校

③職業奉仕セミナー開催のご案内

日時：2008年9月6日（土）14：00～17：00

場所：ポートピアホテルB1F「和楽の間」

④クラブ奉仕セミナー開催のご案内

日時：2008年9月27日（土）14：00～

場所：ポートピアホテルB1F「皆楽の間」

⑤ロータリー財団セミナー開催のご案内

日時：2008年9月7日（日）14：00～17：15

場所：ポートピアホテル

　　　南館1F「大輪田の間」

2. 男性職員が少なくなっているため，商

工会議所駐車場へ駐車される場合は自

分で移動させてください。

3. 毎日新聞に栗原会員の記事が載ってい

ました。

4. 回覧その他

①第2830地区識字率向上セミナーの開催の

お知らせが届いております。

日時：2008年9月14日（日）10：00～16：00

於：青森市のアピオ青森にて

②ロータリーレートを１ドル＝106円と連

絡がありました。

③岩手・宮城内陸地震義捐金を送金しまし

た。金額３０,１００円

④ザ・ロータリアン誌が届いております。

⑤相生ロータリークラブより週報が届いて

おります。

⑥ＢＡＮＢＡＮテレビより青松ロータリー

クラブの暑中見舞い広告が掲載された冊

子が届いております。

⑦社会福祉協議会より団体会員加入のお礼

が届いております。

⑧県民運動情報誌「ネットワーク」119号

が届いております。

⑨国際ソロプチミスト加古川より「夕鶴」

コンサートのご案内が届いております。

卓　　話 
菱　田　会員 

卓　　話 
西　中　会員 

８月２０日（水） 

 

９月６日（土） 

 

９月１０日（水） 

早  朝  例  会 
於：十輪寺 
AM ６：３０～ 

【職業奉仕委員会担当】 

マーチング・イン高砂 
於：高砂市総合体育館 
【社会奉仕委員会担当】 

８月２７日（水） 

プログラム予定 
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鹿間　行雄
本日は，会員増強・職業分類委員会担当のプ
ログラムとなっています。新しい仲間を迎え
ることができるよう知恵を出し合って頂きま
すよう，よろしくお願い致します。

竹原　俊三
７月２３日例会と７月２６日納涼例会を所用
で欠席して申し訳ありませんでした。この２
日例会の副幹事業務を岡本幹事にやって頂き
ました。岡本さん，お世話になりました。有
難うございました。

志方　正昭
王 彩麗さん，ようこそ！

松尾　　毅
暑いです。老人は皆元気です。

西田　光衛
また自分の不注意で井野先生にお世話になり
ました。

都倉　達殊
本日，会員増強・職業分類委員会が担当させ
て頂きます。何卒，会員増強に御協力お願い
致します。

伊藤　勝之
今年も９月１４日に高砂神社で観月能が開催
されます。どうぞよろしく御願いします。

岡本　崇司
７月２６日の納涼例会，設営ご苦労様でし
た。中座いたしまして申し訳ございませんで
した。

柿木　國夫・嶋谷　拓雄
誕生のお祝いありがとうございます。

増田耕太郎・菱田　克己・中谷　利幸
矢野　　聡・田中　浩行
花を飾りましょう。

内海　　薫・中右　和宏
早退します。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club
information

8/29（金）AM6：30～　於：十輪寺 高砂ロータリークラブ 早朝例会 

8/14（木） 　　　〃 休会（定款第6条第1節ｃによる） 

8/12（火） 姫路ロータリークラブ 休会（定款第6条第1節ｃによる） 

8/7（木）⇒8/10（日）　 姫路中央ロータリークラブ 親睦家族納涼例会　移動例会 

8/21（木）PM6：00～　於：贔屓屋 加古川中央ロータリークラブ 移動例会 

8/29（金） 明石南ロータリークラブ 公開例会　納涼寄席 
    出席される方は事前に連絡をお願いします 



理事・役員会議事録

報告事項： 出席報告　　（菱田　克己） （右記参照⑥）
会費納入状況（小林　久夫） ７月末　67.31％

議案事項：
1. 「創立３０周年記念誌」発行部数・頒布部数並びに決算報告
竹原３０周年記念誌委員長から報告し，了承された。

2. ８月，９月のプログラムの件（右記参照⑦）
① 卓話　８月２０日　菱田会員
　　　９月１０日　西中会員

② 合同例会　【９月１９日（金）に変更】
講師　淳心学院中高等学校　校長　マルゴット氏

③ ９月２４日【新世代委員会担当例会】　……承認　
3. マーチング・イン高砂（矢野社会奉仕委員長）
９月６日（土曜）に高砂市総合体育館を会場に実施することで決定

4. 例会場ワイヤレスマイク購入の件
高砂ロータリークラブと共同購入することが承認された。
　（備品費の予算枠から支出）

5. その他
① ハンディキャップに負けないサマープログラム募金；￥５,０００.-　支出で承認
② 薬物乱用防止運動への資金支援；１万円支出で承認（社会奉仕委員会予算枠から支
出）

③ ７クラブゴルフコンペが，９月２３日に開催されることになった。
④ クラブ内でサークル活動することの推奨・奨励　……承認された。

 通　算 

2008～2009
日 

場　所 

第３７２回 
第 ２ 回 

平成２０年８月６日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 

出席者 臨時出席者 
鹿　間 増　田 竹　原 
菱　田 森　脇 
岡　本 矢　野 
小　林 鹿　間 
廣　瀬 原　田 
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理事・役員会議事録

会　員　数 
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72.08％ 
82.32％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

 
（途中経過） 

83.76％ 
　％ 

11.68％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

⑥　出席報告 
６月度 
７月度  

８　月 ９　月 

⑦　８，９月のプログラム 

３ 

１７ 

９月６日（土）に変更 
マーチング・イン高砂 
於：高砂市総合体育館 
【社会奉仕委員会担当】 

９月１９日（金）に変更 PM１２：３０～ 
合同例会（ホスト高砂R.C.） 
講師 淳心学院中高等学校  
校長 マルゴット氏   於：高砂神社会館 

卓話　西中会員 

 

新世代委員会担当 

１０ 

２４ 

  

６ 

２０ 

会員増強・職業分類委員会担当 

休　会（定款第６条第１節(c)による） 

卓話　菱田会員 

早朝例会　　ＡＭ６：３０～ 
於：十輪寺 
【職業奉仕委員会担当】 

１３ 

２７ 

⑤ インターネットを活用して高砂青松ロータリークラブ  ホームページを構築する件
検討委員会（メンバー　菱田クラブ奉仕委員長，岡本幹事，竹原副幹事，菊地クラブ
会報委員長）を立ち上げることが承認された。
検討委員会だけで独断で決定せず，検討途中経過は，理事会に報告することになっ
た。



ソ　ン　グ

四つのテスト

本日のゲスト

来訪ロータリ
アン報告

出 席 報 告

例会記録　2008.  8.  6（水）通算1445回
「君が代」「奉仕の理想」「歓迎歌」

ロータリー財団委員会　  伊  藤  委員長

米山奨学生　王　彩麗 さん

埋　田　悦　造　様（高砂R.C.）

7 月 30 日 会員数  52 名 欠席者 17 名 出席率 67.31％＜修正による＞
　（この内出席免除者9名）
8 月  6  日 会員数  52 名 欠席者  9  名 出席率 82.69％
　（この内出席免除者9名）


